



Habrá un presupuesto sin excesos para el INE; Ignacio Mier

MÉXICO (SERGIO PERDOMO).- Tras una reunión privada con las y los consejeros del INE, diputados destacaron que se trató de un primer encuentro para establecer un diálogo permanente. El morenista, Ignacio Mier destacó que hablaron de “ir confeccionando” un presupuesto que corresponda a las necesidades del órgano electoral.



Al término de la reunión privada con las y los consejeros del INE, diputados destacaron que se trató de un primer acercamiento para restablecer un diálogo republicano permanente. El presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista, Ignacio Mier aseguró que el fortalecimiento de la relación entre el Poder Legislativo y el INE impondrá un diálogo franco que fortalecerá a la institución que debe velar por la democracia mexicana.

<https://enfoquenoticias.com.mx/habra-un-presupuesto-sin-excesos-para-el-ine-ignacio-mier/>